



GARDA MEDIA

Kalapas Ambarawa Penuhi Undangan Radio Suara Serasi Ungaran

Narsono Son - UNGARAN.GARDAMEDIA.ID

Jun 14, 2023 - 21:25



Kalapas Ambarawa Penuhi Undangan Radio Suara Serasi Ungaran

UNGARAN- Lapas Ambarawa memenuhi undangan dari Radio Suara Serasi Ungaran dalam rangka Pemanfaatan Kanal Informasi dan Dialog Serasi, Siaran Radio tersebut dipandu langsung oleh Risty, Rabu (14/06/2023).

Kalapas Ambarawa Agus Heryanto menyampaikan kegiatan ini dalam rangka memenuhi undangan dari Radio Suara Serasi Ungaran untuk Pemanfaatan Kanal Informasi dan Undangan Jadwal Dialog Serasi.



"Dialog Serasi di Radio Suara Serasi Ungaran mengambil Tema Ketrampilan Kerja Bagi Warga Binaan yang sedang menjalani masa pidana di Lapas Ambarawa," Ungkapnya.

Pada kesempatan itu Kalapas Ambarawa Agus Heryanto menjelaskan bahwa di Lapas Ambarawa sudah ada Bengkel Pelatihan Kerja yang sudah mendapatkan ijin operasional dari Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kabupaten Semarang. Hal Ini Untuk melatih ketrampilan bagi warga binaan yang mempunyai keahlian khusus maupun yang belum mempunyai keahlian.

"Pelatihan Keterampilan yang di dapat Warga Binaan Lapas Ambarawa, Pastinya setelah Bebas Dapat bermanfaat bagi WBP berguna bagi diri sendiri dan masyarakat," paparnya.

"Ada beberapa pelatihan kerja yang ada di Lapas Ambarawa dari pembuatan jala, keset dari limbah kain, kerajinan mainan, pertukangan, pangkas rambut, laundry, perikanan dan pertanian yang semuanya dapat diikuti oleh warga binaan," jelas Agus Heryanto.



Lapas Ambarawa berharap warga binaan setelah bebas nanti dapat memanfaatkan keahlian yang didapat selama menjalani masa pidana untuk dapat memenuhi kebutuhan hidup lebih-lebih dapat membuka peluang pekerjaan bagi masyarakat sekitarnya.

Ketrampilan Kerja Bagi Warga Binaan merupakan pembinaan kemandirian yang ada di dalam Lapas dengan tujuan menciptakan manusia yang aktif dan produktif dan berhasil dalam melakukan pembinaan kepada warga binaan agar tidak dipandang rendah dan sebelah mata oleh masyarakat luar serta untuk membuktikan bahwa mereka dapat merubah perilaku.

(LASAMBAWA)